

La mató en la cama de habitación cuatro, Cárcel de Pococí:

ASFIXIÓ ESPOSA EN VISITA CONYUGAL

IVAN MEZA KAWAS

·imeza@diarioextra.com Fotos, Mario Castillo.

OXANA (POCOCÍ). María Guadalupe Córdoba Núñez, de 49 años de edad, murió asfixiada a manos de su esposo José Francisco Ortiz Granados, de 41 años de edad, un asesino que descuenta 40 años de prisión por haber matado a su hija. El brutal crimen ocurrió Director de Adaptaayer en la mañana ción Social. durante la visita convugal



Guillermo

en la de la Cárcel de Pococí.

La pareja ingresó a las 8:30 de la mañana en la pequeña habitación número cuatro, de las nueve que hay destinadas para que los presos mantengan encuentros íntimos con sus parejas. En la privacidad del pequeño aposento, provisto de una cama matrimonial y un servicio sanitario, se desató un infernal pleito pasional que culminó con la muerte de la mujer. Nadie escuchó gritos de auxilio y el homicidio fue descubierto hasta el medio día, cuando los custodios de la cárcel llegaron a sacarlos del cuarto porque se les habían agotado las cuatro horas de visita.

ENVENENÓ HIJA

Según confirmó Guillermo Arroyo, director de Adaptación Social. Ortiz descuenta 30 años por el delito de homicidio y 10 años por corrupción agravada. La condena se relaciona con el asesinato de su hija Yajaira María, ocurrido el 11



En la cárcel de Pococí mataron ayer a una mujer que asistió a la visita conyugal.

or verde. Las autoridades del centro penitenciario tuvieron que trasladarlo al Hospital de Guápiles porque presentaba diez heridas de arma blanca en el pecho. Dichas lesiones fueron provocadas con un pequeño cuchillo para cortar pan, cuyo uso es permitido dentro de la prisión.

Ortiz habría dicho a las autoridades judiciales que actuó en defensa propia luego de que la mujer lo hiriera con el cuchillo. Sin embargo, los agentes del Organismo de Investigación Judicial (OIJ) de Guápiles analizan dicha versión y realizarán algunas pruebas para determinar si Ortiz fue herido o si él mismo se provocó las heridas.

LAVANDERO DE LA CÁRCEL

Según supo DIARIO EXTRA el asesino subsiste dentro de la prisión gracias a la ropa que le

lava a sus compañeros, en el ámbito de sentenciados. Ayer cuando lo sacaron del Hospital de Guápiles, la gente le gritó improperios, al tiempo que solicitaban que le descubrieran el rostro. De allí lo trasladaron hacia la Fiscalía y luego lo llevarían a un centro penitenciario que se mantuvo en reserva por razones de seguridad.

José Ortiz fue llevado ayer al Hospital de Guápiles para que le revisaran

diez heridas que presentaba en el pecho.

Los privados de libertad que quieren optar por una visita conyugal se deben someter a una serie de exámenes, en los cuales demuestren que no hay antecedentes de violencia intrafamiliar. Además, se debe demostrar que la cónyuge' asiste bajo su propio consentimiento.

Según el Director de Adaptación Social, en sus 27 años de laborar en el Ministerio de Justicia, éste es el tercer caso de una mujer asesinada durante las visitas conyugales. Los otros dos ocurrieron en San Sebastián y La Reforma.

de septiembre de 1997 en Puente Salas de Barva de Heredia. María Guadalupe se casó desde hace tres años con Ortiz y ayer domingo planeó hacer una visita. Desde muy temprano salió de su casa en Barva de Heredia, a la cual no regresaría Jamás. Cuando los custodios de la cárcel llegaron a la habitación notaron un silencio profundo. Al ingresar descubrieron que la mujer vacía sin vida en la cama, mientras el asesino contemplaba el cadáver. "Él adujo que tuvieron una discusión. Lo encontramos en una actitud pasiva y no comentó

¿DEFENSA PROPIA?

nada más", explicó el Director de Adaptación

Social

Ortiz, hombre de colochos rizados, vestía un pantalón de mezclilla celeste y una camisa de col-

Víctima iba a cobrarle un dinero a la cárcel:

LA MATO PORQUE SALIA CON OTRO

PAOLA HERNÁNDEZ CHAVARRÍA

phemande@diarioextra.com Foto: Héctor Rodríguez

Maria Guadalupe Córdoba VINúñez, madre de cuatro hijas, murió a manos de su propio esposo José Francisco Ortiz González en plena visita convugal. El sujeto, quien descuenta 40 años de cárcel por abusar sexualmente e intoxicar con Lacnate a su hija de 13 años, mató a su mujer por celos. Según supo DIARIO EXTRA de acuerdo a comentarios de un familiar de la víctima, el hombre aprovechó la visita de su mujer, quien tenía cerca de un año de no verlo, para reclamarle sus salidas con otro sujeto. del que no trascendió identidad.

Al parecer, los hermanos del asesino que viven también en Puente Salas, Barva de Heredia, le contaron del supuesto romance de "Lupe", como se le conocía a la mujer en el barrio, situación que lo enfureció.

"Él la llamaba constantemente desde la cárcel, que por favor lo fuera a visitar, porque ella desde hace muchos meses no iba. Estaban disgustados, no sé porque razones. Mi suegra fue hoy -ayerpara recoger un dinero que él le debía, supuestamente. Nosotros insistimos en que no fuera, pero no

nos escuchó. Nunca imaginamos que esto iba a pasar", comentó Carlos Araya, verno. Mencionó además que José Ortiz era un hombre celoso, al que María Guadalupe tenía que darle explicaciones de todo lo que hacía. "A veces cuando llamaba se enojaba porque ella no contestaba y se ponía violento. Ella estaba cansada de esa situación y dejó de verlo, cosa que José no soportó y por eso la amenazaba a cada rato por teléfono".

"Nosotros le decíamos que no le hiciera caso, que lo denunciara, pero ella no quería que nadie se metiera porque él decía que iba a hacerle daño a las hijas, a los nietos v hasta a nosotros los vernos. Entonces ella pensaba que solo era para asustarla. Pero todo terminó así de mal", explicó Araya. -

La familia de la víctima se mostró hermética ante la presencia de la prensa y no quisieron dar declaraciones sobre el suceso.

Víctor Montero, ex cuñado de María, contó que era una mujer muy buena, trabajadora y del hogar, que había estado casada con su hermano Carlos Francisco por 23 años.

"María se casó con ese hombre estando en la cárcel. Ella que se había cambiado de religión guería avudarlo e hicieron una buena amistad. Hace 3 años, se casaron. Él era



Edad: 49 años

Oficio: había renunciado a la Pozuelo

Hijos: 4 mujeres

Estado civil: casada con José Ortiz

vecino de aquí también y a nadie le sorprendió que se casaran, porque los dos eran de la misma religión y supuestamente él estaba dispuesto a corregir lo que había hecho", dijo Montero, quien estaba consternado, tras saber la noticia.